

EN PLENA RUTA 5 SUR

Incendio forestal puso en riesgo viviendas y empresas

MAULE. Con apoyo de unidades aéreas y terrestres y luego de un arduo trabajo, se logró controlar un gigantesco incendio de matorrales y pastizales, que se registró a la altura del kilómetro 258 de la Ruta 5 Sur, y que por momentos provocó una alta congestión de vehículos que se veían impedidos de transitar en ambas direcciones, dado que el humo prácticamente hacia nula la visibilidad en el sector.

Producto del efecto devastador de las llamas, fueron consumidas varias hectáreas de matorrales y pastizales por efecto del fuego, que en



El apoyo aéreo de Conaf fue fundamental para controlar el incendio que puso en riesgo zonas pobladas.

un momento también amenazó con alcanzar a viviendas y sectores poblados.

De la misma manera la tensión se hacía fuerte, ya que el

fuego estuvo cerca de la fábrica Spomo, que se ubica en el área siniestrada.

Una barraca de maderas sufrió algunos daños, ya que

parte de su maquinaria resultó destruida por las llamas.

El incendio, de carácter forestal, se registró en momentos que la región era azotada por altas temperaturas, situación que se mantendrá en los próximos días, y por ello las autoridades de protección civil, han sido insistentes en términos de adoptar las medidas que sean necesarias a objeto de evitar que se registren emergencias.

La región se encuentra bajo la alerta de botón rojo, dadas las condiciones favorables para la ocurrencia de siniestros forestales.